

## 2024年(令和6年)度活動報告(1)

2024年4月15日  
株式会社協同電設

☆2024年4月6日(土)

「2024年(令和6年)度安全の日」を迎え、全従業員が参加して安全祈願、ボランティア活動、安全教育を実施いたしました。

### ①年度初め安全祈願

時間：8時15分から

場所：曹洞宗 慶福寺

新潟県柏崎市大字安田6493番地

年度替わりのこの時期は公私共に忙しくなることが多く、心を引き締めるためにも毎年この時期に安全祈願を行っています。



## ②ボランティア活動

時間：9時30分から

場所：田尻コミュニティセンター 他1か所

新潟県柏崎市大字安田 地内

2024年7月の竣工に向けて施工中の田尻保育園改築（電気設備）工事、その現場に隣接する田尻コミュニティセンターと他1施設の窓ふきを行いました。高所作業車を2台所有しているというメリットを最大限に活かした高所の窓拭きを中心に行いました。



### ③-1安全教育

時間：11時15分から

場所：田尻保育園改築（電気設備）工事現場

新潟県柏崎市大字安田 地内

弊社には内線電気設備部門と配電設備部門（伐採工事チーム）があり、普段はお互いが現場を視察し合うことはほとんどありません。今回、全従業員が参加をしていることもあって、どのような安全管理を行っているのかを確認し合い、意見交換を行いました。



### ③-2安全教育

時間：13時15分から

場所：2024年度 配電線路伐採工事現場

新潟県柏崎市谷根 地内



☆ 2024年4月6日(土) ~15日(月)

春の全国交通安全運動期間に合わせて地元の小学校付近にて立哨活動を行いました。

2022年4月に初めて実施をしてから今年で3年目を迎えました。道路の反対側に咲く満開の桜を見ながら、登校する小学生に挨拶をし、通行車両には「交通安全・歩行者優先」ののぼり旗で啓発活動を行った1週間でした。

